



PAN

Exigen revisar voto fantasma

POR IVONNE MELGAR

ivonne.melgar@gtmm.com.mx

Al calificar de inverosímil la explicación de que “el voto fantasma” del diputado Pedro Haces fue por “la intermitencia” en la red telefónica, la bancada de Acción Nacional hizo oficial la solicitud de “una revisión exhaustiva al Sistema Electrónico de Votación y una auditoría al área encargada de tecnologías de la información” en la Cámara de Diputados.

En el oficio de Federico Döring Casar, dirigido al presidente de la Mesa Directiva, **Sergio Gutiérrez Luna (Morena)**, se plantea

que esa versión no resulta creíble porque, “como bien sabemos, las tabletas electrónicas son personalizadas y únicamente funcionan al momento de detectar el reconocimiento facial y los rasgos fisionómicos de las y los legisladores”.

En el oficio que se dio a conocer a los medios de comunicación, el legislador del PAN le reitera al diputado presidente su petición, aun pendiente, de conocer el video de las cámaras de la unidad de Resguardo Parlamentario que, alega, se encuentran distribuidas en el pleno.

Döring Casar recuerda que esa revisión se efectuó hace un año, por el fallecimiento de un trabajador.

El oficio firmado por el titular de esa unidad, Hugo Rosas, se refiere al hecho de que el voto del morenista Haces figuró en el tablero aun cuando el diputado no asistió a la sesión del 31 de octubre. “Dicha situación obedeció a una itinerancia de la red de Telmex que ralentiza ocasionalmente el procesamiento de datos del Sistema Electrónico, esto es, se registró un intento de voto desde su curul pero, al no darse la verificación de registro facial, no se consumó el proceso de votación”.



Las tabletas electrónicas son personalizadas y únicamente funcionan al detectar los rasgos fisionómicos de las y los legisladores.”

FEDERICO DÖRING
 DIPUTADO DEL PAN,
 OFICIO